

5 de febrero de 2008

## El Gobierno de España invierte 1,4 millones de euros desde 2005 en la conservación y mantenimiento de cauces en Almería

### *El MMA y la CHS realizan 37 actuaciones en ríos y ramblas*

El Gobierno de España ha invertido entre 2005 y 2007 un total de 1.385.531,52 euros en actuaciones de conservación y mantenimiento de cauces de la Cuenca del Segura a su paso por la provincia de Almería, interviniendo sobre 95 kilómetros de ríos y ramblas, y permitiendo de esta forma que durante todos los episodios de lluvias acaecidos durante el último trienio, la red hidrográfica haya funcionado bien en su conjunto, con un grado de eficacia de un 99 por ciento.

En esta provincia almeriense, el Ministerio de Medio Ambiente (MMA) y la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) han limpiado 118 hectáreas de cauces, han protegido con escollera y/o mampostería 3,1 kilómetros; y ha ejecutado 2 kilómetros de badenes

La CHS ha actuado en 6 términos municipales de la provincia de Almería, con las siguientes actuaciones e inversión por municipio:

<u>Municipio</u>	<u>Número de Actuaciones</u>	<u>Inversión</u>
Chirivel	2	99.705,53 €
Cuevas de Almanzora	2	36.694,62 €
María	2	51.819,79 €
Pulpí	4	400.508,72 €
Vélez Blanco	13	327.179,55 €
Vélez Rubio	10	321.678,08 €